



Servicekonto.NRW Pilot-Dienst gesucht für das substanzielle Vertrauensniveau

Ein einfacher Zugang ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor für die Akzeptanz von digitalen E-Government-Angeboten. Niedrigschwellige und zugleich sichere Identifizierungs- und Authentifizierungsverfahren nehmen daher eine Schlüsselrolle ein, wenn es darum geht, Online-Dienste attraktiv zu gestalten und zu deren Nutzung anzuregen.

Zukunftsweisende Authentifizierung mit dem Servicekonto.Pass

In Kürze steht den rund 456.000 Nutzerinnen und Nutzern des **Servicekonto.NRW** ein neues und zukunftsweisendes Authentifizierungsverfahren zur Verfügung: der **Servicekonto.Pass**. Die Lösung, die von der XignSys GmbH im Rahmen des Projektes »**Smartphone-Bürger-ID**« in der Digitalen Modellregion Emscher-Lippe entwickelt wurde, ermöglicht eine nutzerfreundliche Authentifizierung für Online-Dienste per Smartphone.

Pilot-Dienst gesucht

Der Servicekonto.Pass ist die optimale Ergänzung



zur Online-Ausweisfunktion des Personalausweises und erreicht in Verbindung mit dieser als erstes Verfahren im Servicekonto.NRW das Vertrauensniveau »substanziell«. Haben Sie Lust, als einer der ersten Diensteanbieter in Nordrhein-Westfalen Ihren Bürgerinnen und Bürgern eine Verwaltungsleistung auf dem substanziellen Vertrauensniveau bereitzustellen und den Servicekonto.Pass bekannt zu machen?

Das Servicekonto.NRW-Team des KDN freut sich über Ihre Kontaktaufnahme:

servicekonto@kdn.de

Empfehlungen zur Festlegung eines Vertrauensniveaus für Online-Services gibt das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik in seiner Technischen Richtlinie »**TR-031071**«.